

MILITER

Dalam Rangka Pengawasan dan Evaluasi, Tim Wasev TMMD ke 120 Tahun 2024 Berkunjung ke Wilayah Kodim 0209/LB

Redaktur LB - LABUHANBATU.MILITER.CO.ID

May 30, 2024 - 23:02



Kegiatan paparan pelaksanaan TMMD ke 120 Tahun 2024 Kodim 0209/Labuhanbatu

LABUHANBATU - Dalam rangka melaksanakan pengawasan dan evaluasi TMMD ke 120 Tahun 2024. Kolonel Inf P. Marpaung, S.IP.,M.Han, selaku Ketua

Tim Wasev TMMD bersama rombongan diantaranya, Letkol Inf Bambang Raditya, M.Han, Kasi Ter Korem 022/PT Letkol Inf Fahcrul Muhadi, dan Waaster Kasdam I/BB Letkol Inf Marki Jaya Perangin-angin, berkunjung ke wilayah Kodim 0209/LB.

Kedatangan Ketua Tim Wasev TMMD, Kolonel Inf P. Marpaung beserta rombongan ke wilayah Kodim 0209/LB, disambut langsung Plt Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, S.Pd.,M.M bersama Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, di Pendopo Bupati Labuhanbatu jalan WR Supratman Kelurahan Padang Matinggi Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu Sumatera Utara, pada Kamis (30/5/2024).

Pada kesempatan itu, Plt Bupati Labuhanbatu Hj. Ellya Rosa Siregar, dalam kata sambutannya menyampaikan ucapan selamat datang kepada rombongan tim Wasev TMMD ke 120 tahun 2024 ke wilayah Kodim 0209/LB, untuk melaksanakan pengawasan dan evaluasi TMMD.



"TMMD ini merupakan kegiatan dalam mempercepat pembangunan di berbagai sektor, dengan adanya TMMD ini kita dapat merasakan dampak positif, terlebih oleh masyarakat sekitar," kata Plt Bupati.

Lanjutnya, "saya mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung penyelenggaraan TMMD ini, termasuk perusahaan dan semua pihak yang telah memberikan kontribusi baik dalam pelaksanaan acara ini sehingga dapat kita laksanakan," kata Plt Bupati Labuhanbatu.

"Mari kita jadikan TMMD ini sebagai momentum untuk mempererat tali silaturahmi, persaudaraan, maupun semangat gotong royong dan menghadirkan perubahan positif bagi masyarakat, dan mari kita jaga dan lestarikan nilai-nilai luhur kita sebagai warga dan masyarakat Labuhanbatu yang penuh dengan

kebersamaan dan keharmonisan".

"Semoga kegiatan TMMD ini terlaksana penuh dengan semangat, dedikasi dan Tanggung jawab, semoga kerja keras dan kolaborasi kita akan mencapai hasil yang gemilang dalam pembangunan Kabupaten Labuhanbatu yang baik," ucap Plt Bupati.



Sementara itu dalam kata sambutannya, Ketua Tim Wasev TMMD Kolonel Inf P. Marpaung, S.IP, M.Han, mengucapkan terimakasih atas sambutan yang sangat luar biasa dari Forkopimda Kabupaten Labuhanbatu.

"Kami hadir disini untuk melaksanakan pengawasan dalam kegiatan TMMD ke 120 Tahun 2024 Kodim 0209/LB dan silaturahmi ke Kabupaten Labuhanbatu. Kegiatan TMMD ini adalah suatu Program yang di bangun tersistem dan terpadu, sebagai bentuk keperdulian terhadap masyarakat".

"TMMD Bukan milik TNI, Polri, atau pemerintah, akan tetapi kegiatan TMMD adalah suatu kegiatan yang kita memiliki bersama," jelas Kolonel P. Marpaung. Lebih lanjut dijelaskan Kolonel Inf P. Marpaung, bahwa ada beberapa program Kasad yang harus dilaksanakan seperti Optimalisasi Lahan (Opslah), Stunting, Air Bersih dan Penanaman Pohon.

"Saya ucapkan terima kasih kepada stakeholder Kabupaten Labuhanbatu atas dukungannya sehingga kegiatan TMMD ini dapat terlaksana dengan baik," ucap

Kolonel P. Marpaung mengakhiri kata sambutannya.



Ditempat yang sama dalam kunjungan Tim Wasev TMMD tersebut, Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro, S.IP, selaku Dansatgas TMMD ke 120 menyampaikan paparan.

Adapun paparan yang disampaikan Dansatgas, yaitu kegiatan sasaran fisik utama peningkatan badan jalan sejauh 1.550 x 6 meter, dan sasaran fisik tambahan program unggulan Kasad manunggal air bersih, pembuatan tiga titik sumur bor, dan 1 unit MCK di dusun 2 Tangkahan desa Selat Beting.

Serta, program unggulan KASAD lainnya, yaitu Optimalisasi Lahan (Opslah), Stunting, Penanaman Pohon dan pembersihan pantai di Kecamatan Panai Hilir Kabupaten Labuhanbatu. Dan sasaran Non fisik, antara lain penyuluhan dan sosialisasi, Bela Negara, Wasbang, Narkoba, Kamtibmas, Hukum, Kesehatan, Pendidikan, Pertanian dan lainnya.

Tampak hadir dalam penyambutan rombongan Tim Wasev TMMD ke 120, Pjt Bupati Labuhanbatu Hj. Eliya Rosa Siregar, S.Pd.,MM, Dandim 0209/LB Letkol Inf Yudy Ardiyan Saputro S.I.P, Kasdim 0209/LB Mayor Inf Sondang Hamonangan Tanjung, Wakapolres Labuhanbatu Kopol H. Matondang, SH, Sekda Kabupaten Labuhanbatu Ir. Hasan Heri Rambe, Para Perwira Staf Kodim 0209/LB, Para Danramil Kodim 0209/LB, Dan Unit Intel Kodim 0209/LB Letda Mahyudin Siregar, SH, Para OPD Kabupaten Labuhanbatu, Ketua FKUB labuhanbatu H.galih Orlando,S.pd.i.,SH,M.kn, Tokoh agama Tionghoa saudara Acan, Anggota DPRD terpilih Kabupaten Labuhanbatu Penry Patartua Nababan (PKB), Tommy (PDIP), Camat Bilah Barat M. Noor Putra, dan Ketua Persit KCK Cab XXXVI Dim 0209 Ny. Nina Yudy Ardiyan Saputro